

## Primera versión de “ValparaFolk” reunirá a músicos del mundo en la ciudad puerto

Los días 28, 29 y 30 de diciembre se realizará la primera versión del Encuentro de Músicas del Mundo “ValparaFolk”, en la ciudad puerto. Antes que termine este 2025, distintas agrupaciones musicales folclóricas de Valparaíso, Chile y otros países del mundo, se reunirán en torno a una serie de actividades, como talleres, conciertos y “jams sessions”, donde convergen distintas sonoridades de la corriente musical conocida como “Música del Mundo”, que reúne a las expresiones ligadas al folclore y la música de raíz.

La directora general de este evento, Trinidad Widow, entregó mayores detalles sobre cómo nació la iniciativa. “En nuestra asociación tenemos otro proyecto llamado ‘Ethno Chile’, que consiste en una residencia artística internacional, donde recibimos una gran cantidad de músicos de diversas partes del mundo, que realizan un viaje muy largo para llegar a Chile, por lo mismo pensamos que sería una excelente idea ofrecer más actividades relacionadas al folklore dentro de nuestra región. Se trata de una instancia donde conectaremos extranjeros, locales y migrantes en un solo espacio de aprendizaje, compartiendo y relacionándonos a través de un objetivo común, la música”, explicó la organizadora.

### Anuncio Patrocinado

Por su parte, la directora artística del encuentro, Concepción Neuling, destacó la importancia de haber materializado esta primera versión de “ValparaFolk”. “Concretar esta idea significa avanzar en una economía cultural sustentable para Valparaíso. Contaremos con tres bandas locales dentro de la parrilla programática, más de 40 participantes beneficiados de la zona y talleristas nacionales e internacionales, lo que pone en valor la riqueza y diversidad cultural que tenemos como ciudad. Esta instancia contribuye a reimaginar al puerto como un espacio de creación y networking que potencia la importación y exportación de artistas de alta calidad”, comentó.

Las actividades educativas comienzan el domingo 28 de diciembre en el Mercado Puerto con una ceremonia de inauguración, seguido por cuatro talleres: música chilena, húngara, danzas tradicionales y cueca. Al día siguiente se realizarán nuevas jornadas sobre músicas austriaca, celta, rumana y danza argentina (chacarera), además de los talleres de circle singing, tarantella y de buenas prácticas con enfoque de género en el panorama musical chileno. Y el tercer y último día, el 30 de diciembre, se iniciará con jornadas formativas sobre música uruguaya, serbia, chilena y danzas del mundo. El encuentro cerrará con un pasacalle en los paseos Atkinson y Gervasoni, donde se bailará y tocará algunas de las temáticas aprendidas.

Primera versión de “ValparaFolk” reunirá a músicos del mundo en la ciudad puerto

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Los shows de música en vivo comienzan el día 28 a las 18:30 horas en el Gato en la Ventana, con los grupos Daimon y Javier (Irish trad duo), Blanca Maris y Las Calila y las mojojo, para luego tener a nuestro artista invitado, Acuyo Mestizo. El día 29 en La Morada Bar, abrirán Maña y Carpathian Duo, de Hungría, para luego continuar con Kórkora. El día 30 abrirán la noche A Veces Millä y Eta Karinae, para luego cerrar con Chinelos Do Forró, en Terraza Miaw. Todos los conciertos son gratuitos y con entrada liberada.

y tú, ¿qué opinas?